

DUDA DE ANUNCIO

Peru.com: 2006/11/17) El presidente de la célula parlamentaria aprista, Javier Velásquez Quesquén, expresó sus dudas respecto a la afirmación del alcalde de Lima, Luis Castañeda, de no postular a la Presidencia de la República en los comicios generales del 2011, tras su eventual reelección.



Recordó que en el año 2002, el mismo Castañeda Lossio, luego de ser elegido burgomaestre capitalino, aseguró que no postularía a la reelección, sin embargo, posteriormente olvidó dicho compromiso y volvió a presentar este año su candidatura.

"Hace cuatro años, (el alcalde Luis Castañeda) dijo que no iba a postular a la reelección, porque la reelección era corrupción. Pero, al final, terminó postulando y hoy es candidato", declaró a la agencia Andina.

Velásquez Quesquén consideró "muy prematuro" por parte del líder de Solidaridad Nacional (SN) anunciar que no postulará y dijo que lo más saludable para la democracia es que participe en los próximos comicios, porque ello fortalecería el sistema.

"Creo que es prematuro este tipo de anuncios, y se debe esperar para ver en el futuro, como se presentan los acontecimientos", remarcó.

De otro lado, informó que para este lunes 20, se ha convocado al Consejo Directivo del Parlamento para definir el caso del congresista José Luna Gálvez.

La Comisión de Constitución del Congreso ratificó el pasado 7 de noviembre, la decisión de levantar la suspensión al legislador de Unidad Nacional (UN), acusado de recibir dinero de Vladimiro Montesinos, al rechazar una reconsideración presentada en contra de este acuerdo.